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Präs. : .. __ , 4. Jun~ 1972 

Anfrage 

der Abgeordneten Z elf I i n ger und Genossen 
an den Herrn Eundesminister für Landesverteidigung 
betreffend Waffendiebstahl in der E undesheer-Kaserne von 
Zwölfaxing 0 

VI/te aus ZeHungsmeldungen bekannt wurde, sind unbekannte 
·I-äter Ende Mai in die Cundesheer-Kaserne eingebrochen, 
wobei es ihnen gelang, aus der Waffenkammer sechs Maschinen
pistolen und zwei Karabiner zu entwenden. Es ist zu befürchten, 
deß d:e Waffen damit in die Hände einer gefährlichen Verbrecher
bande gefallen sind. 

Dieser Etnbpuch 9 der nach den Vermutungen der Gendarmerie 
am ·\flJochenende 27./28. Mai ~~rfolgt sein dürHe, wurde erst 
am Montag pd. 29 0 Mai, nachmittags entdeckt. 

Da der Waffendiebstahl ·in Zwölfaxing wieder einmal gezeigt hat 9 

daß die Verwahrung und Bewachung 'von WaHen des österrei
chischen 5undesheel""es völlig ul"'!zu.reichend ist, richten die 
unterzeichneten ..... '\bgeordneten an den Herrn Bundesminister für 
Landesverteidigung die 

Anfrage: 

1. We1che Mängel in der Sicherung bzw. Bewachung der 
Waffenkammer der Bundesheer-Kaserne Zwölfaxing konnten 
in der nach dem Einbruch durchgeIührten Untersuchung fest
gestell t werden? 

2 0 Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, um die Vlfaffen~ und 
MuniUonsbestände dos österr"eichischen 6undesheeres in Hin
kunft wirkungsvoller vor Diebstählen zu sichern? 

3. Werden Sie insbesondere veranlassen, daß die Sicherung und 
Bewachung der Waffenkammern in allen Bundesheer-Kasernen 
durch regelmäßige Inspek~ione.n besonders genau kontrolliert 

wird? 
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